

Desde tiempos inmemoriales, usando distintas técnicas, los artistas nos transmiten su mensaje.

En el Ecuador años atrás se viene celebrando agosto como el Mes de las Artes. Concluyendo las distintas actividades artísticas, el **Hogar del Corazón de Jesús de la Junta de Beneficencia de Guayaquil** invita al 1er Concurso Intercolegial de Pintura, donde alumnos de distintos colegios, edades y en diferentes categorías serán parte activa del mismo manifestando a través de sus pinturas el invaluable aporte que los Adultos Mayores tienen en la familia y la Sociedad.

Siendo la familia la Institución más importante, el dinamismo de esta actividad intergeneracional busca hacer conciencia en la Sociedad de la importancia del Adulto Mayor como parte integrante en la que tiene grandes méritos para aportar y contribuir.

Además de la pintura, este encuentro tendrá representaciones de distintos géneros del arte como danza, canto y teatro donde jóvenes y mayores interactuarán.

FECHA: Martes 30 de Agosto de 2016

HORA: 10h00

LUGAR: Hogar del Corazón de Jesús de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, Av. Pedro Menéndez Gilbert junto a las salas especiales de velación.

DURACIÓN:1 hora 30 minutos.